



# はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和6年6月19日

第16号

校長 古本 龍夫

梅雨入りて 恵みの雨と なりにける はばたきの稲 すくすく伸びる

6月17日に、昨年より19日遅く、例年より13日遅く九州北部地方が梅雨入りしたと思われる福岡管区気象台が発表しました。本格的な梅雨の季節となりました。梅雨は、梅の実がなる頃に、続く長雨ということで、梅雨と言われるそうです。この時期は、長崎市の「市花」でもある紫陽花（あじさい）がきれいですよね。

## プール開き

6月10日(月)から高学年から水泳指導が始まりました。みんな楽しそうに水泳学習に励んでいます。



## 6月 主な行事予定

- 17日(月) 縦割り遊び 代表委員会
- 19日(水) おはなしの世界(1年)
- 20日(木) 耳鼻科検診  
(1-1.2.3-1.2.5-1)
- 21日(金) 科学館原爆資料館見学(5年)
- 24日(月) 被爆体験講話 3校時  
教育週間~29日  
校長講話・クラブ活動
- 25日(火) 社会科見学(4年)
- 26日(水) 校内研修(6-1提案授業)
- 27日(木) 耳鼻科検診  
(1-3.4 3-3 5-2.3)
- 29日(土) 土曜授業

## さだまさしさんの言葉

さだまさしさんが、若い時のことを話している記事を見つけましたので、紹介します。

○「グレープ」の最後のオリジナルアルバムで、『無縁坂』『縁切寺』『19才』『哀しきマリオネット』『雲にらくがき』『フレディもしくは三教街』、この6曲を一晩で書きました。その日だけは天才的でしたね。僕は、20代の時に「あいうえお理論」というのを思いつきましたね。母音って重要じゃないですか。それに「ん」をつけると、5つの大きな人生の要素になると気づいたんです。まず、「あ」は、「案」アイデアでしょう。「い」は、「因」、きっかけです。うね。うはそれを救う「運」。「え」はそれを広げてくれる「縁」。「お」はそのことに対して「恩」を感じてお返しする。

よし、これからの人生、「案、因、運、縁、恩」で行こう。

## 日常の学習も頑張っています！

運動会が終わった後は、日常の学習を頑張っています。写真は、1年生の学習の様子です。真剣に学びに向かう姿が見られました。



## 教育週間の主な日程

期 日	内 容	備 考
6月24日(月)	校長講話 被爆体験講話 クラブ活動	
6月25日(火)	社会科見学(4年)	
6月26日(水)	研究授業6-1	6-1以外給食後下校
6月27日(木)		耳鼻科検診
6月28日(金)		育友会理評19時
6月29日(土) 土曜授業	校長講話(メディア) 授業参観(道徳) 学級懇談会	11時30分下校